

今田市電爭議、閣下監督官廳ニ於テハ強制調停ヲ行ハシ
上スル傾向有之候也、我等ハ極メテ静謐ニ當局ニ合法的
對抗中、有之候、ハ我等ハ強制調停ノ策動ニ絕對反対仕
事候此ノ際ハ任意調停ニ依ルコト最も妥當ナル方法ト
考へ我々ハ内務大臣閣下ノ人格ヲ理解信賴シ一切ヲ御一
任仕候間何卒閣下ノ御盡力ニ依リ一刻も早ク時局ノ匡救
致サレ度謹テ及懇願候

九月九日

日本交通從業員組合

日本交通從業員組合

五、東交爭議首腦部書記局ハスト情報第九報發行

首腦部書記局ハ前十時別記、如キ、スト情報第九號ヲ發行
各支部ニ頒布セリ

上

以

別記

スト情報 第九報

九月九日午後十時

爭議團本部書記局

堂々タル一万二千金兄弟ハゼ木ストハ今ヤ五月ヲ迎ヘ我々ノ勝利確定的ト
ナツタ其ノ状況ヲ支那階級ハ強制調停ニ依ツテ向顧ヲ解決セントシテ居
ルガ、我々ハ強制調停ニアラウガ何アラウガ電氣局ニ於テアノ暴虐
ヲ撤回セサル限りハ断じテストヲ打切ルモノハナリ。
此ノ儘ストヲ達メルコトニ依ワテ我々ハ決定的ナ勝利ヲ得ルコトが出来ル
也。見ヨ！市長、局長等市ノ首腦部ハ我々ノストノ果は如何トモスル
コトが出来ズ、今々市長、局長等ハ總辭職ノ已ムナシ状勢ニ立至フタ。
一方今後、整理ニ要スル二千万圓ノ市債ハ内務省ニ争議ノ解決迄ハ認可セ
ズト強硬ニ出テレ面目ハ丸潰レトナツタ。斯ル状勢ニ市長局長ハアノ案ハ最善最良ノモノト言ハテ居タニモ不拘、今
日デミ寄ニテ次回カアルト迄言フ迄ベ、請停ニ掛ケレンコトヲ望ンデ居ル
我々、勝利ハ一日ト近づイテ未タ。益々結束ヲ固メ最後、勝利マジ
ストハ確信ダ。

昨日太政官運送委員會執行委員長高橋氏ト大蔵省氣勞組合常任川口氏
、陳情團ハ八百余名ニ及ビ組合本部ノ屋上ニモ入りセレバ、ビル際ノ空地
ニ勢場トシアドトヨリ取參シテ河野争議部長、激勵ニ氣勢ヲ挙ヘ、十組ニ
分ケテ座、海軍省、在郷軍人會長、青年團長其ノ他ニ陳情シタ。

八月二十日、五時より交渉官任昌氣、松田氏ト共ニ上京、道半ニ争
議團、元老院教勵、活動開始シ。